
 

第 2093回（2月 6日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉  武 会長 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

ＲＩＤ２５５０  

足利東ロータリークラブ  石井道康様 

 バナー交換 

＊会長報告        藤倉  武 会長 

＊幹事報告        川野 健人 幹事 

＊結婚記念日祝    

松本健一会員 

＊誕生日祝 

 藤倉武会員 田中清自会員 阿部秀二郎会員 

 戸ヶ崎直司会員 神田日出雄会員 大谷文孝会員 

 清水孝男会員 田島博夫会員 飯塚秀司会員 

＊出席状況報告      早崎  敬 委員 

＊ニコニコ報告      早崎  敬 委員長 

＊委員会報告 

地区大会「ロータリーフェスタ」広告協賛のお願い

の件          細井 保雄 ガバナー 

＊卓話 

 日本経済新聞社 埼玉支社  藤田このり様 

＊来訪者様より 

 ＲＩＤ２５５０ 足利東ロータリークラブ 

  石井 道康 様 

＊点    鐘      藤倉  武 会長 

 

    

 

会長報告 

 

              藤倉  武 会長 

 

今日は新聞記者卓話として、日本経済新聞記者の藤田

このり様をお迎えしております。また、来訪者として

足利東ロータリークラブの石井道康様がおいでになり

ました。ありがとうございます。私は、日本経済新聞

を永く購読しておりますが、文字の大きさが他紙に比

べ小さいので、最近は読むのに苦労する事があります。

ただ、文字の大きさが小さいということは、同じ大き

さの紙面ではそれだけ情報量が多いというわけですが、

年齢と共に見づらくなるのは事実です。朝刊ですと、

ニュースは別として、コラムの春秋が好きですし、最

終頁ですと、私の履歴書を読みます。先日までは、草

笛光子さんでしたが、今は、良品計画の元会長の松井

忠三さんが書いております。連載小説は林真理子さん

の「愉楽にて」コラムは、交友抄と読み応えがありま

す。朝刊の連載小説は、多くの作品が毎回のように映

画化されています。2014年に亡くなってしまいました

が、渡辺諄一氏の作品の「失楽園」「愛の流刑地」はこ

っそりと読んでいました。その他、城山三郎、松本清

張、瀬戸内晴美（寂聴）、司馬遼太郎、大仏次郎、有吉

佐和子、山本周五郎、堺屋太一、北方謙三，等話題作



が多くありました。勿論中身の記事も目を通して経済

の流れ、世の中も見ております。 

今後も日経を購読していきます。今日は藤田様よろし

くお願いいたします。 

バナー交換 
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幹事報告 

 

              川野 健人 幹事 

本日は、日本経済新聞社埼玉支社記者藤田このり様、

卓話よろしくお願いいたします。 

本日は、理事会がありました。 

来週の例会は、２月１１日（日）加須のさくらホー

ルにて、IMが行われます。 

よって、火曜日はありませんので、ご注意ください。 

       結婚記念日祝 

 

                松本健一会員 

誕生日祝 

 

藤倉武会員 田中清自会員 阿部秀二郎会員 

戸ヶ崎直司会員 神田日出雄会員 大谷文孝会員 

清水孝男会員 田島博夫会員 飯塚秀司会員 

 

出席状況報告 

  早崎 敬 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４９名 ３２名 ０名 ６５% 

 

 

 

ニコニコ報告 

               早崎 敬 委員長 

藤倉会長 日経、藤田このり様宜しくお願い致します。

足利東 RC 石井道康様ご来訪ありがとうご

ざいます。2 月 2 日が誕生日でした。後期

高齢者となりました。 

川野幹事 本日は、日経新聞の藤田このり様、卓話宜

しくお願い致します。日経で 2 句「経済を 

学んで知る 日経新聞」「世界は 経済で動

く 日経新聞」どこかの CM でもいいので

使ってください。 

細井ガバナー NIKKEI の記者、藤田このり様卓話宜

しくお願いします。足利東 RC 石井道康様

ご来訪ありがとうございます。 

清水会員 藤田さんの卓話楽しみにしています。 

松岡会員 藤田さん、本日の卓話よろしく。 

長谷川会員 宜しくお願いします。 

松本健一会員 結婚祝い有難うございます。37 回目に

なります。 

田中清自会員 誕生祝いありがとうございます。 

矢澤会員 藤田このり様ようこそ。卓話楽しみにして

いました。 



     例会終了後、地区大会部長会を開催します。

部長様には宜しくお願いします。 

新井会員 日本経済新聞埼玉支社、藤田このり様、本

日はご来訪ありがとうございます。卓話楽

しみにしていました。宜しくお願いします。 

橋本恭一会員 明日寄居で開かれる、県みどり自然課

のクビアカツヤカミキリ駆除対策説明会に

行田ナチュラリストネットワーク代表とし

て参加します。クラブとしては梁瀬さんが

参加します。 

島崎会員 行田さくら RC で、私にだけしかなつかな

かった米山記念奨学生「陽文丹」を覚えて

いますか。先月の私の誕生日に連絡があり

ました。元気に信州大学で頑張っているよ

うです。リンゴが届くはずなのですが、ま

だ来ません。これで 3 回目です。相変わら

ずの「テンネン」、クラブで一番心の狭いカ

ウンセラーの半田太に嫌われる理由が少し

わかりました。 

田中利幸会員 藤田記者様、先日の記者クラブの集ま

りでは本当にお世話になりました。 

田島会員 誕生祝いありがとうございました。 

阿部会員 藤田様、今日は卓話楽しみにしていました。

来訪ありがとうございます。 

五十幡会員 本日は日本経済新聞さいたま支局、藤田

このり様、ようこそ行田さくら RC にお越

しいただきました。卓話宜しくお願い致し

ます。 

大谷会員 誕生祝いありがとうございます。 

高橋会員 足利東 RC 石井様、ようこそ行田さくら

へ！ロータリーの友の石井会員の記事を見

て「うちへ来て！」という声掛けに、すぐ

に対応して下さり、とてもうれしいです。

ありがとうございます。 

宮本会員 再来週の桜植樹楽しみです。丈夫な桜を植

えましょう。クビアカツヤカミキリに負け

ないように。 

同文～  NIKKEI の記者、藤田このり様卓話宜しく

お願いします。足利東 RC 石井道康様ご来

訪ありがとうございます。 

戸ヶ崎会員、田邉会員、倉持会員、半田会員、春日会

員、時田会員、橋本祐一会員、早﨑会員、

江口会員、飯塚会員 

 委員会報告 

 

細井 保雄 ガバナー 

地区大会「ロータリーフェスタ」広告協賛のお願い           

 卓  話 

 

 日本経済新聞社 埼玉支社  藤田このり様 

 

来訪者様より 
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